

Venta al por mayor de vidrio transparente de tarro de vela votiva de 2 oz



Los tarros para velas votivas son perfectos para añadir un ambiente acogedor a cualquier hogar. Al comprar frascos para velas votivas, es importante buscar la calidad. No todas las fábricas ofrecen artículos de primera calidad. Afortunadamente, Cupwind está aquí para usted, somos un proveedor confiable y profesional de tarros para velas votivas, seguimos un estándar de inspección mucho más estricto que el de terceros, nuestro control de calidad realizará una inspección en el sitio durante 10-60 días según las cantidades del pedido, y en- El resultado de la prueba ASTM del sitio se enviará al cliente muy pocos días. Con el proveedor adecuado, podría crear pantallas asequibles y hermosas en muy poco tiempo.

Los tarros de velas votivas son la manera perfecta de crear un ambiente cálido y acogedor en cualquier espacio. Ofrecen una adición única y decorativa a cualquier decoración al mismo tiempo que brindan una fuente constante de luz y calidez. Los frascos de velas votivas han existido desde la antigüedad y fueron utilizados tanto por los romanos como por

los griegos en sus ceremonias religiosas. Hoy en día, estos recipientes todavía se usan ampliamente en una variedad de entornos y pueden hacer que cualquier habitación o evento se sienta acogedor y atractivo.

Los frascos para velas votivas vienen en una variedad de tamaños y estilos, por lo que es fácil encontrar el perfecto para sus necesidades. Sus tazones profundos los hacen ideales para quemar varias velas al mismo tiempo, y su construcción duradera garantiza que sus velas permanezcan seguros y protegidos. Algunos frascos votivos están hechos de cerámica o vidrio, lo que brinda un aspecto tradicional y elegante con un brillo adicional de la luz. Otros están hechos de metal, lo que crea un ambiente industrial con un toque moderno.

Cuando se trata de encender frascos de velas votivas, solo está limitado por su imaginación. Para una ocasión especial, como una boda o una fiesta de cumpleaños, agrupe varios frascos y llénelos con pétalos de colores o incluso con chips de cuarzo rosa para darle un toque especial. También puede agregar cintas, cristales u otras decoraciones para personalizar el aspecto y darle vida al espacio.

Los frascos de velas votivas también se pueden usar para crear el ambiente en cualquier espacio. Coloque varios de ellos alrededor de la habitación para crear una atmósfera íntima y sacar lo mejor de cualquier ocasión especial. También puedes usarlos en entradas y baños para brindar un aroma suave y sutil. Con tantas posibilidades, es fácil crear una apariencia única y atractiva que coincida con su estilo y preferencia.

Los frascos para velas votivas son una opción asequible y versátil para agregar calidez y belleza a cualquier espacio. Intente mezclar y combinar diferentes tamaños, colores y estilos para crear una apariencia que sea realmente suya. Ya sea que esté celebrando una ocasión especial o simplemente desee agregar un poco más de encanto a su hogar, los frascos para velas votivas son la opción perfecta para hacer que cualquier espacio sea más acogedor.





Admitimos colores y marcas personalizados para todos los anteojos, Cupwind ofrece portavelas de vidrio OEM y ODM durante años.

Hemos ayudado a muchos clientes a expandir sus líneas de productos con comentarios positivos.

Tenemos nuestro propio taller de decoración para garantizar la gran calidad.

Cupwind es un proveedor orientado a la calidad y el servicio de tarros para velas votivas.



Embalaje de portavelas

Cupwind cuida cada pieza de portavelas con corazón.

Cada portavelas está envuelto en una bolsa de plástico opp, 24 piezas/48 piezas/72 piezas/144 piezas insertadas en una caja de cartón con separadores de huevos.

Cargando con palet de madera que es más seguro y eficiente, al final tendremos una red de algodón en el lugar de apertura de la puerta para evitar que se caiga.



Accesorios relacionados con portavelas

Con las solicitudes de nuestros clientes, Cupwind también ofrece accesorios como caja de regalo para velas aromáticas, juego de herramientas para mecha como cortador de mecha, cortador, apagador, tapas en madera y metal como acero inoxidable y aleación de zinc.



Accessories That Related

With requests of our customers, Cupwind also offers accessories such as gift box for scented candles, wick tool set like wick trimmer, cutter, snuffer, lids in wood and metal like stainless steel and zinc alloy.



Zinc Alloy Lid

Wick Trimmer Cutter



Wooden Lid

Tin metal lid



Glass Lid

Stopper



Neck

Reed



Gift Box

Gift Box

